
 

 

 

油尖旺區議會 

交通運輸委員會 

 

強烈要求從速開展開通強烈要求從速開展開通強烈要求從速開展開通強烈要求從速開展開通友翔道友翔道友翔道友翔道////欣翔道路口欣翔道路口欣翔道路口欣翔道路口工程工程工程工程    
 

背景背景背景背景    

 

於 2013 年 3 月 21 日的油尖旺區議會交通運輸委員會上，部門回應我們就

御金國峯對外交通的關注，同意開通友翔道/欣翔道路口，方便車輛進出。會

議至今已過一年，部門除了開通一個行人過路處外其他工程仍未展開，屋苑

居民極為不便。 

 

早前，運輸署表示該路段仍未能開通之主因是該處種有數株樹木，移走需

時，但移走樹木竟耗時超過一年，屋苑居民怨聲載道，我們亦對部門的工程

進度緩慢表示極度不滿。 

 

提問及要求提問及要求提問及要求提問及要求    

 

1. 請部門交待在過去一年就開通上述路口進行了甚麼工作？現時遇上甚麼

困難？為何至今仍未解決？ 

2. 強烈要求部門立即開展有關工程，並提供完工時間表！ 

3. 要求部門繼續完善御金國峯的交通配套，方便御金國峯居民。 

 

文件提呈文件提呈文件提呈文件提呈    

 

請運輸署、康文署代表出席回應。文件提呈 2014 年 5 月 22 日油尖旺區議

會交通運輸委員會會議討論。 

 

 

              提呈人：陳少棠 鍾港武 楊子熙  

葉傲冬 孔昭華 
         二零一四年五月七日 
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